
Compte rendu du Conseil Municipal des Jeunes (CMJ)
Samedi 20 janvier – 10h

1 – Tour de table, présentation du CMJ et règlement intérieur

La réunion commence avec une petite présentation du CMJ en expliquant qu’il

existe depuis seulement deux ans. Un tour de table est ensuite proposé afin

que chaque élu se présente, donne son niveau de classe.

A la fin du tour, il est demandé aux anciens de présenter ce qui a été fait durant

leur mandat, les différents évènements : les deux chasses aux trésors, sentez-

vous sport, film d’horreur à Halloween, le ramassage des ordures, leur

présence aux commémorations et ce qu’ils souhaiteraient faire.

Avant de continuer, Aurélie et Mme Obis leur ont donné les carnets où ils ont

apposé le logo du CMJ ainsi que leur badge et leur casquette pour les

reconnaître lors des évènements.

L’ancien règlement intérieur a été relu, modifié et signé par tous les élus

présents ainsi que les référentes du CMJ. Sam s’est proposé pour faire le

secrétaire de séance.

Ils ont aussi récupérer la feuille à remplir pour les droits d’image.

Les élus ont aussi eu le rappel des prochaines réunions.

Présents : Violette Piquemal, Jade Lamotte, Romann Helj, Axel Bareille, Eliot
Saez-Jimenez, Mélina Métifeu, Sam Deschamps-Montaut, Louis Serrano,
Valentine Bret, Ylann Scannella Lepron, Thomas Duclay, Eliane Obis et Aurélie
Toussaint



2 - Projets

Ils ont été prévenu du prochain rassemblement de tous les CMJ de Haute-

Garonne, le samedi 2 mars à Toulouse. Jade et Eliot, qui avaient participé

l’année précédente ont expliqué ce qui se passait durant cette réunion aux

nouveaux élus. Un mail avait aussi été envoyé aux parents pour prévenir de

l’évènement.

Ensuite, les élus ont tous proposé des projets qu’ils souhaiteraient voir mettre

en place :

- Les anciens souhaiteraient remettre en place la Chasse aux trésors mais

différemment : Mélina a proposé de le faire autour du lac. Mme Obis a fait la

remarque qu’il fallait un but derrière cela, par exemple, les dernières chasses

dans Nailloux avait pour but de découvrir les monuments de la ville ou lieux

emblématiques. Mélina a alors proposé autour du lac en mettant en avant son

écosystème

- Sam a proposé de refaire le Sentez-vous sport que nous avons fait par le passé.

Mme Obis lui a expliqué que c’était un projet du CDO31 où nous avions été

invité à participer mais cela s’est arrêté.

- Louis a proposé de mettre des boîtes de collectes dans Nailloux pour les SDF.

Il leur a été rappelé que des collectes se faisaient assez régulièrement par le

Secours Populaires de Nailloux.

- Ylann a proposé que le CMJ tienne un stand au vide grenier et que ce qui était

gagné soit redistribuer au Secours Populaire ou à une autre association de

Nailloux. Proposition validée par toutes les personnes présentes. Valentine a

renchéri en expliquant qu’il était aussi possible de proposer des boissons ou

des jus le même jour.

- Aurélie leur a suggéré de créer un gros évènement pour le 8 mai de 2025 pour

les 40 ans de l’armistice. Que ce soit eux qui organisent tout du début à la fin



avec des animations, spectacles et autres durant cette journée. Idée qui les a

motivé avec des propositions sur des costumes, voitures anciennes.... Ayant le

temps, il faudrait y réfléchir.

3 - Arrivée de Mr Chayne, Mme la Maire et Mr Arpaillange

Avant la fin de la réunion, Mr Chayne de La Dépêche est venu faire une photo

officielle afin de faire un article sur le nouveau CMJ. Jade est partie juste après,

elle avait prévenu à l’avance qu’elle devait partir avant la fin de la séance.

Peu de temps après, Lison Gleyse, Mme la Maire et Mr Arpaillange, élu à la

culture, sont venus et ont été présentés aux nouveaux élus. Une seconde photo

a été prise. Mr Arpaillange a fait part du projet Jeux Olympiques qui allait avoir

lieu sur la commune. La volonté municipale est de faire participer un maximum

de personnes le samedi 25 mai et demandé aux élus une participation avec la

création d’une flamme olympique.

La réunion s’est terminé avec le rappel des prochaines animations, la signature

du droit à l’image. Aurélie a du mentionner qu’au mois de mars il y aura donc

deux réunions : une pour la Haute-Garonne et une seconde pour le CMJ afin de

pouvoir mettre en place les différents projets. Mais aussi de réfléchir à tous les

projets présentés et ce qui pourraient se faire d’ici là.


